



BayArena

Leverkusen | Zuschauer: 30210

Mit dem Auto erreicht man das Stadion sehr einfach. Das Stadion liegt direkt am "Autobahnkreuz Leverkusen". Mit dem Zug erreicht man ab Düsseldorf den Bahnhof Leverkusen in knapp 20 Minuten. Von dort sind es weitere 15 Gehminuten bis zum Stadion.

Gastrotipp

"Pille" Sportbar und Biergarten im Sportpark Leverkusen (hinter dem McDonalds)

Expertentipp

Übernachten Sie in Düsseldorf und fahren mit dem Zug zum Spiel und zurück. In Leverkusen selber ist am Abend nicht viel los.



Die BayArena, bekannt als "Schmuckkästchen" der Liga, besitzt eine ganz besondere Atmosphäre. Kaum ein anderes Stadion bietet diese Nähe zum Geschehen auf dem Rasen.

Selten erlebt man Spitzenfussball so hautnah wie in der BayArena. Mit dem Beginn des Umbau der BayArena am 14. Dezember 2007 wurde eine neue Zeit eingeläutet, die vor allem im Zeichen der Moderne und des Komforts steht. Zudem bietet das neue Fassungsvermögen Fans bis zu 30.000 Plätze. Aus dem Schmuckkästchen ist eine hochmoderne Sportstätte mit Modellcharakter entstanden.